
DISCORSI CONCLUSIVI ASSESSORI  

TERZO MANDATO CCRR DI ERACLEA 

 
COMMISSIONE AMBIENTE 

 
CIAO A TUTTI,  

SONO RICCARDO, ASSESSORE DELLA COMMISSIONE 

AMBIENTE. HO INIZIATO QUESTA ESPERIENZA QUASI PER CASO, 

SPINTO DALLA CUORISITA’ DI COSA VOLESSE DIRE FAR PARTE 

DI UN CONSIGLIO COMUNALE.  

QUESTI TRE ANNI DI MANDATO SONO STATI MOLTO PIACEVOLI;  

AVER ORGANIZZATO ATTIVITA’ CHE HANNO FATTO DIVERTIRE O 

HANNO AIUTATO DELLE PERSONE MI RENDE MOLTO 

ORGOGLIOSO DI AVER SCELTO DI ENTRARE A FAR PARTE DEL 

CCRR.  

NEL CORSO DEL MANDATO ABBIAMO REALIZZATO DIVERSE 

ATTIVITA’, TRA CUI L’IDEAZIONE DEI LABORATORI PER LA 

GIORNATA ECOLOGICA, LA PIANTMAZIONE DI UNA QUERCIA 

CHE ABBIAMO CHIAMATO “ERACLINO”, LA RICHIESTA ALLA 

VERITAS DI CONTENITORI PER MIGLIORARE LA RACCOLTA 

DIFFERENZIATA NELLE SCUOLE.  

INOLTRE, ABBIAMO GIRATO UN VIDEO SUL RICICLO, 

ALL’INTERNO DI UNA COLLABORAZIONE CON ALTRI CCRR.  

TUTTO QUELLO CHE ABBIAMO REALIZZATO AVEVA COME 

OBIETTIVO QUELLO DELL’AGENDA 2030: SENSIBILIZZARE LE 

PERSONE AL RISPETTO DELL’AMBIENTE E DI DARE INFORMAZIONI 

SU COME TUTTI NOI POSSIAMO CONTRIBUIRE NEL NOSTRO 

PICCOLO A NON INQUINARE E A RIUTILIZZARE I MATERIALI. 

 

AUGURO A TUTTI I RAGAZZI DEL PROSSIMO MANDATO DI 

PROVARE QUESTA SENSAZIONE E DI PASSARE UNA BELLA 

ESPERIENZA COME QUELLA CHE HO VISSUTO IO. 

 

GRAZIE E BUON LAVORO 
  



COMMISSIONE SCUOLA 

 

BUONASERA A TUTTI,  

IO SONO AURORA E SONO L’ASSESSORE DELLA COMMISSIONE 

SCUOLA. IO E LA MIA COMMISSIONE IN QUESTI TRE ANNI 

ABBIAMO IDEATO E REALIZZATO TRE INIZIATIVE. 

LA PRIMA E’ STATA “ADOTTA UN ALUNNO”, CHE CONSISTEVA 

NEL METTERE NELLE CARTOLIBRERIE DEL COMUNE DI ERACLEA, 

DELLE SCATOLE DOVE I CLIENTI POTEVANO RIPORRE DEL 

MATERIALE SCOLASTICO CHE POI È STATO DONATO A 

FAMIGLIE IN DIFFICOLTÀ. ABBIAMO POI IDEATO E TRASCRITTO 

SULLE MASCHERINE DEI MESSAGGI PER CONTRASTRARE IL 

FENOMENO DEL BULLISMO, PROPRIO IN OCCASIONE DELLA 

GIORNATA MONDIALE CONTRO IL BULLISMO, CON LO SCOPO 

DI SENSIBILIZZARE RAGAZZE E RAGAZZI SU TALE ARGOMENTO. 

L’ULTIMA INIZIATIVA SI È SVOLTA NELLA GIORNATA NAZIONALE 

IN MEMORIA DELLE VITTIME INNOCENTI DELLA MAFIA: SU 

SEGNALAZIONE DEL CCRR DI SAN DONA’ DI PIAVE, ABBIAMO 

VISIONATO LE PROPOSTE DELL’ASSOCIAZIONE LIBERA, CHE HA 

PROMOSSO IN QUESTA OCCASIONE LA CREAZIONE DI ALCUNI 

CARTELLONI CON UN SLOGAN COMUNE: “ A RICORDAR E A 

RIVER LE STELLE” TRATTO DALL’ULTIMO VERSO DELL’ INFERNO 

DELLA DIVINA COMMEDIA. OGNI STELLA RAPPRESENTAVA UNA 

VITTIMA INNOCENTE DELLA MAFIA CHE IN QUESTA OCCASIONE 

SAREBBE STATA RIVISTA E RICORDATA. 

DA TUTTA QUESTE ESPERIENZA CREDO DI AVER IMPARATO 

MOLTO, CON INSEGNAMENTI CHE PORTERÒ CON ME PER 

MOLTO TEMPO.  

GRAZIE E BUON LAVORO A VOI! 

  



COMMISSIONE SOLIDARIETÀ 

 

CIAO A TUTTI,  

IO SONO ALICE, L’ASSESSORE DELLA COMMISIONE 

SOLIDERIETÀ. 

IL PROGETTO CHE PIÙ CI HA APPASSIONATO NELLA 

PROGETTAZIONE E CHE PIÙ CI HA COINVOLTO ED 

EMOZIONATO NELLA REALIZZAZIONE, È STATO QUELLO DI 

TRASCORERRE IL GIORNO DELLA FESTA DEI NONNI CON GLI 

OSPITI DELLA CASA DI RIPOSO ANNI SERENI, DURANTE LA 

QUALE ABBIAMO CUCINATO CON LORO E TRSCORSO DEL 

TEMPO IN LORO COMPAGNIA.  

NON AVENDO POTUTO QUEST’ANNO RIPETERE QUESTA 

ESPERIENZA DAL VIVO, ABBIAMO ORGANIZZATO UNA VIDEO-

CHIAMATA IN CUI ABBIAMO MOSTRATO I NOSTRI “TALENTI 

ESTIVI”: CI SIAMO ESIBITI IN SALTI E DANZE  IN MODO MOLTO 

DIVERTENTE. 

ALTRA INIZIATIVA, È STATA REALIZZATA IN OCCASIONE DELLA 

GIORNATA INTERNAZIONALE DELLA SOLIDARIETÀ: ABBIAMO 

SCRITTO DEI MESSAGGI DI SENSIBILIZZAZIONE SULLE 

MASCHERINE PROPRIO SU QUESTA PAROLA IMPORTANTE, 

INVITANDO TUTTI GLI ALUNNI DELL’ISTITUTO A FARLO. 

SPERIAMO CHE QUESTA ESPERIENZA POSSA FARVI CRESCERE E 

POSSA FARVI EMOZIONARE COME LO HA FATTO CON NOI. 

 

GRAZIE E BUON LAVORO 

  



COMMISSIONE SPORT 

 

BUONASERA A TUTTI,  

SONO MANUEL, L’ASSESSORE DELLA COMMISSIONE SPORT.  

IN QUESTI TRE ANNI IL CCRR HA PORTATO AVANTI DIVERSE 

PROGETTAZIONI; L’INIZIATIVA IDEATA CON LA MIA 

COMMISSIONE E CHE PIÙ MI È RIMASTA NEL CUORE È STATA 

QUELLA DI ORGANIZZARE UNA GIORNATA SPORTIVA CON 

L’ASSOCIAZIONE “SOLO PER IL BENE” E CON I RAGAZZI DELL’ 

A.P.H.E., METTENDO INSIEME NEL GIOCO PERSONE ABILI E 

DIVERSAMENTE ABILI. 

 

VOGLIO AUGURARVI DI REALIZZARE E DI RIUSCIRE IN TUTTI I 

VOSTRI PROGETTI. 

 

BUONA LAVORO E BUONA FORTUNA 

  



COMMISSIONE TEMPO LIBERO 

 

BUONASERA A TUTTI,  

SONO ELTON, L’ATTUALE ASSESSORE DELLA COMMISSIONE 

TEMPO LIBERO.  

IN QUESTI TRE ANNI HO TRASCORSO UN’ ESPERIENZA 

INDEMENTICABILE CON GLI ALTRI ASSESSORI, CONSIGLIERI, 

SINDACO E VICESINDACO.  

MI SONO DIVERTITO, HO IMPARATO COSE NUOVE E A 

RELAZIONARMI CON GLI ALTRI.  

IL CCRR NON È SOLO UN POSTO IN CUI BISOGNA APRIRE LA 

PROPRIA FANTASIA E IL PROPRIO IMPEGNO, MA E’ ANCHE UN 

LUOGO DOVE LE PERSONE CHE NON CONOSCI POTREBBERO 

DIVENTARE DEI NUOVI AMICI. 

IN QUESTI ANNI, NOI DELLA COMMISSIONE TEMPO LIBERO 

ABBIAMO CERCATO DI TROVARE UN  MODO PER FAR 

TRASCORRERE UN POMERIGGIO DIVERSO E IN COMPAGNIA A 

TUTTI GLI ABITANTI DI ERACLEA, DAI BAMBINI DELLA SCUOLA 

PRIMARIA AI LORO GENITORI: L’IDEA DI FAR VEDERE DEI FILM A 

CA’ MANETTI COME “WONDER” O “ANIMALI FANTASTICI E 

DOVE TROVARLI” È STATO UN PROGETTO CHE CI HA 

APPASSIONATI MOLTO E CON IL QUALE SIAMO RIUSCITI A FAR 

PASSARE UN POMERIGGIO DIVERSO AI BAMBINI CON I LORO 

GENITORI. 

NON MI RESTA ALTRO CHE AUGURARE AI NUOVI CONSIGLIERI 

ELETTI BUONA FORTUNA E UN BUON INIZIO DEI LAVORI. 

  



COMMISSIONE STRADE SICURE 

 

BUONASERA A TUTTI,  

SONO LEONARDO, L’ASSESSORE DELLA COMMISSIONE STRADE 

SICURE.  

ESSERE CONSIGLIERE È UN COMPITO MOLTO IMPORTANTE, CHE 

RICHIEDE MOLTA RESPONSABILITA’; DOVRETE INFATTI 

IMPEGNARVI PER FAR REALIZZAE I DESIDERI E PER SODDISFARE I 

BISOGNI DI TUTTI I BAMBINI DI ERACLEA.  

LA COMMISSIONE STRADE SICURE HA PORTATO A TERMINE DUE 

PROGETTI:  

LA REALIZZAZIONE DI UN POWER POINT SULLE REGOLE 

STRADALI DA RISPETTARE QUANDO SI SI VA A PIEDI, IN BICI, IN 

AUTO O NEI MEZZI PUBBLICI;  

INOLTRE, ABBIAMO IDEATO E DISEGNATO DUE ADESIVI DA 

POSIZIONARE NEI MEZZI PUBBLICI DEL COMUNE PER 

RICORDARE L’IMPORTANZA DI INDOSSARE LE CINTURE DI 

SICUREZZA, CHE VERRANNO DISTRIBUITI AGLI ALUNNI A 

SETTEMBRE. 

ORA PASSO A VOI LA PALLA. 

GRAZIE E BUON LAVORO 


